

# Apoyo en redes sociales habría sido determinante para dar a Cali la sede de la COP16

Durante el evento de lanzamiento de la imagen de la conferencia se dieron a conocer algunos detalles sobre la selección de Cali como sede del evento.

Redacción Ambiente

08 de marzo de 2024 - 06:20 a. m.



Guardar

0



Evento de lanzamiento de la imagen de la COP16 en Cali.

Foto: Ministerio de Ambiente

Durante la noche de ayer se llevó a cabo el evento de lanzamiento de la imagen de la COP16 en Cali, la conferencia de biodiversidad más importante del mundo, que

se llevará a cabo **entre el 21 de octubre y el 1 de noviembre de 2024.**

Allí, la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, dio detalles acerca del proceso de selección de la sede. Aseguró que el país tomó la decisión de postularse en medio de la COP28, que se desarrolló en Dubái, inmediatamente después de conocer que Turquía debía renunciar a ser sede tras el terremoto que los afectó en 2023.

---

#### Vínculos relacionados

- [\*Las razones por las que estaría en vilo el nombramiento de Carrillo en la UNGRD\*](#)
- [\*En 2024 se vivió el febrero más caluroso jamás registrado\*](#)
- [\*Rechazan la muerte de un puma en Villa Caro, Norte de Santander\*](#)

Según Muhamad, el ahora alcalde de Cali, Alejandro Eder, quien entonces aún no se había posesionado, envió una carta a la delegación colombiana en Dubái manifestando su interés de organizar el evento.

Cuando se confirmó que Colombia sería sede de la conferencia, siete ciudades presentaron su postulación: San Andrés, Bucaramanga, Cartagena, Quibdó y Barranquilla, que no cumplieron con los requisitos logísticos; y Bogotá y Cali, que fueron las finalistas.

“Cuando hicimos el análisis logístico, había obviamente un muy fuerte candidato que reunían inmediatamente todas las condiciones (Bogotá). Pero fueron los cientos de fotos enviadas por redes sociales desde todos los rincones del Pacífico mostrando la biodiversidad, las cartas de los Consejos Comunitarios, las cartas de los Resguardos Indígenas, el propósito regional de los gobernadores de toda la región, la movilización ciudadana y de la juventud, lo que conmovió el corazón del Gobierno Nacional”, aseguró la ministra durante el evento.

Además de estas declaraciones, en Cali se desarrolló la segunda reunión del Comité Directivo de la COP16. “Con el liderazgo de la vicepresidenta Francia

Márquez y la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible Susana Muhamad, se revisaron detalles logísticos y de seguridad, así como la adecuación del centro de eventos para realizar la Cumbre”, explicó la cartera ambiental en un comunicado.

## ¿Qué es la COP16?

La COP es una sigla que traduce *Conference Of the Parties* (*Conferencia de las partes*). Las “partes” son 196 países que ratificaron el Convenio de Diversidad Biológica de la ONU en 1992. Desde esa fecha, los gobiernos de esas naciones se reúnen cada dos años para evaluar y negociar sobre el avance del convenio.

Este acuerdo firmado hace tres décadas, **busca detener la crisis de pérdida de biodiversidad**. Sin entrar en muchos detalles técnicos, se basa en tres objetivos: la conservación de la biodiversidad, promover el uso sostenible de esta, y que los beneficios del uso de recursos genéticos (como plantas, semillas, entre otros) sean compartidos justamente.

Como lo hemos señalado en varias oportunidades en El Espectador, la biodiversidad se encuentra en serios aprietos. Algunos científicos, incluso, han mencionado de la posibilidad de que haya una sexta extinción masiva. Hace menos de una semana, por ejemplo, un estudio en una de las revistas más prestigiosas de ciencia señalaba que el “punto de no retorno de la Amazonía” puede materializarse en 2050.

Según datos del Informe Planeta Vivo, solo entre 1970 y 2018 se redujo en un 69 % la abundancia de poblaciones de mamíferos, aves, anfibios, reptiles y peces.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en El Espectador. 



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado